



CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 赤津 善宣
幹事 山下 喜一
SAA 富岡 幸広
会報小委員長 鈴木 正人

○例会日 毎週水曜日 (12:30 ~ 13:30) ○事務所 いわき市植田町中央一丁目 6 番地の 9
○例会場 ホテルミドリ 〒974 - 8261 ホテルミドリ内
TEL0246 - 62 - 3737

こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

第 2446 回 例会 平成 24 年 3 月 7 日 (水・曇)

2011 ~ 2012 年国際ロータリーのテーマ

ゲスト

米山記念奨学生 朱 美 善 さん

君が代

ロータリーの綱領

赤津 善宣 会長

— 今月は識字率向上月間です —

◎会長報告 - 赤津善宣会長

皆さん、今日は。ひと雨ごとに春の気配を感じられるようになって参りました。東日本国際大学米山記念奨学生朱美善さんへ最後の奨学金と卒業祝い記念品と修了証をお渡し致します。ご卒業誠にありがとうございます。毎月例会出席時には心が和らぐスピーチを戴き本当にありがとうございました。また、カウンセラーの高木孝道小委員長には感謝と敬意を表します。それでは朱美善さん前の方へどうぞ。

それから 3 月 1 日午前 10 時より磐城農業高等学校卒業証書授与式に出席して参りました。3 月 3 日 (土) には神戸より希望の灯りがいわきまでの 805 キロメートルを青年住職の皆さんが徒歩で運ばれ 12 時にアリオス隣の公園に到着し、お迎えに参加して来ました。灯りは真言宗智山派の方から橋本ガバナー補佐に手渡され、3 月 10 日に平球場で復興の集いをいたしますので、皆さん宜しくお願いします。4 日には幸せのクローバーの種蒔きが行われ、岩間一面に芽が出て緑になるのが楽しみです。参加されました皆さん本当にご苦労様でした。また、今日は、雑誌広報委員会ロータリーの友の紹介になっています。矢代小委員長宜しくお願いします。それから 24 日と 25 日は地区大会ですので宜しくお願いします。

◎米山記念奨学生挨拶 - 朱 美善さん

皆さん、今日は。2 年間本当にお世話になりました。

ロータリークラブ米山記念奨学生としての 2 年間は私にとって一生の思い出に残る貴重な期間でした。2010 年 5 月から現在までいわき勿来ロータリークラブの皆さんには娘や孫のようにくださり家族のような絆が出来大変嬉しく思いました。例会に参加するのは今日が最後ですが今後も嬉しい事があったら共に分ち合い、悲しい事があったら支え合い、困った事があったら助け合う絆を続けて行きたいと思えます。これからも福島に居ますので時間があれば植田に戻って来たいと思えます。2 年間本当にありがとうございました。



◎高木孝道会員へ米山記念奨学会より感謝状贈呈

高木孝道会員へ米山記念奨学会より感謝状が届いております。お渡し致しますので前の方へどうぞ。



◎幹事報告 - 山下喜一幹事

・10 日に行われる祈りの集いに参加する方は 15 時にミドリを出発します。当日はクラブのスタッフジャンパーを着用して下さい。
・ガバナー補佐より紅しだれ桜の苗木 50 本の寄贈がありましたので植樹したいクラブは

出席状況

正会員数 55 名
本日の出席率 68.75%

本日出席会員数 33 名
修正出席率 79.16%

ご連絡下さいとのことでした。

・福島民報社勿来支局長の猪俣会員が本社へ転勤されることになりました。長い間お世話になりました。
・本日例会終了後理事会を開催致しますので理事の皆さん宜しくお願いします。

◎各委員会報告

◇出席委員会 - 峯口小委員長

前回の例会は雪が降って出席率が下がりました。今日は暖かいので出席率が上がるのかと思いましたが前回より悪くなり今年度ワーストワンです。本日の出席状況は前頁下記の通りです。



◇スマイルボックス委員会 - 佐久間小委員長

・朱美善さん、いい思い出ありがとう。新しい旅立ちに幸多かれと祈ります。富岡、川中、小松崎、小熊、児玉、嵐、佐久間、富澤、佐藤 (政)、渡辺 (勉)、船橋、清水、鈴木 (修)、鈴木 (雅)、川口各会員及び渡邊公平ガバナーノミニ、赤津会長、生駒副会長、高萩会長エレクト、山下幹事

・カウンセラー感謝状ありがとうございました。

高木会員

・クローバー種蒔きありがとうございました。

渡辺 (勉) 会員、生駒副会長

・誕生祝いありがとうございました。

富岡、押田、吉野、佐野、猪俣各会員

・前回例会欠席ごめんなさい。

川口、関根、鈴木 (雅) 各会員

・小熊支配人が忘れ物を持って来て下さいました。

ありがとうございました。

渡邊公平ガバナーノミニ

◇親睦活動委員会 - 山下幹事

親睦活動委員会より今月の誕生祝いを差し上げたいと思います。荒川小委員長が欠席の為私が代理で差し上げます。吉野会員 3 月 1 日、猪俣会員 3 月 2 日、佐野会員 3 月 12 日、富岡会員 3 月 13 日、押田会員 3 月 25 日が誕生日です。前の方へどうぞ。



◇環境保全委員会 - 渡辺勉小委員長

循環型被災地支援「幸せのクローバー運動」が始動

いわき勿来 RC 創立 50 周年記念事業の一環として 3 月 4 日 (日) 午前 9 時から、津波被害を受けた岩間地



区でクローバーの種まき作業を行いました。会員をはじめ、いわき勿来ミツバチプロジェクト、磐城農業高校の皆さん合わせて約 50 人が参加。固まった土をレーキでほぐし、復興への願いを込めて、幸福を招くとされる四つ葉のクローバー入りの種を丁寧にまきました。初回は 6 カ所で計約 1 ヘクタールでしたが、住民の方々から「うちの土地にもまいてほしい」との要望が相次いでいます。次回は 4 月 1 日に実施予定です。



◎雑誌広報委員会 - 矢代小委員長

雑誌広報委員会としてプログラム委員会の児玉小委員長より 2 回目の要請がありロータリーの友の紹介をしたいと思います。11 月に 1 回目をお話致しましたので 12 月号からお話したいと思います。12 月は家族月間でしたので家族の記事が多く掲載されておりました。縦組み 19 頁には平のいわき桜ロータリークラブがクラブのテーマソングを作ったことやそのテーマソングを全国大会へ参加し発表したという記事が掲載されています。1 月号は表紙が印象的でしたが、この写真はどこの写真が解かる方がいらっしゃいますか。外国のベニスカローマのような雰囲気ですが実は隅田川の船泊まりです。また、2 月号の表紙もおもしろいです。福島県太宰府天満宮の奥の山の水で表は蔵王のライトアップした写真になっています。このような写真が撮影出来ればいいですが見るのもいいものです。この 2 月号には聞き慣れない頁があります。会員数の減少にともないインターネットのクラブを作る動きが以前からありましたが、日本にそのインターネットクラブが誕生したという記事が載っています。詳しい内容は読んでみて下さい。縦組み 2 頁には東日本大震災について岩手県知事が原稿を載せています。ガレキ問題についても詳しく載っていますのでお読み下さい。それから 3 月号は先週皆様の所へお配りしました。表紙はたったひとりの卒業生の写真で校長先生がひとりの生徒に卒業証書を渡す所です。反対の表紙は身延山の修行僧が夕方桜の前を歩いている写真です。3 月号に目を通すとロータリーを卒業出来る位の記事が載っています。特に横組み 22 頁の東日本大震災ロータリーの活動が掲載されておりますので、是非ご覧戴きたいと思えます。